



Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher Franz Jung

13.11.2017

Gemeinsamer Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 23.11.2017

Gefahrenpunkt Rheinhessenstraße Ampel-Kreuzung Heuerstraße

Die Fraktionen im Hechtsheimer Ortsbeirat bitten die Verwaltung zu prüfen, ob

- an der Ampelkreuzung Rheinhessenstraße / Heuerstraße die Maximalgeschwindigkeit von 60 km/h auf 50 km/h herabgesetzt werden und
- mit Schildern auf die Ampel sowie kreuzende Fußgänger hingewiesen werden kann.

Begründung

Diese Ampelüberquerung Rheinhessenstraße/Heuerstraße wird von sehr vielen Fußgängern und vor allem von Kindern, die auf dem Weg zum Sportplatz sind, gekreuzt.

Immer wieder kommt es an dieser Ampelkreuzung zu Unfällen, weil Autofahrer mit überhöhter Geschwindigkeit fahren oder das Ampelsignal übersehen.

Erst vor wenigen Wochen hat sich ein Unfall mit massivem Blechschaden ereignet, da ein Autofahrer mit überhöhter Geschwindigkeit die rote Ampel überfahren hat.

Blechschäden sind zu beheben, aber Personenschäden sollten sich nicht ereignen.

Gezeichnet

Birgit Zehe-Clauß
FDP

Hans-Peter Bohland
CDU

Reinhard Schwarz
SPD

Dr. Rupert Röder
Bündnis 90/Die Grünen

Prof. Dr. Felix Leinen
ÖDP

Gerhard Wenderoth
Freie Wähler